

Mutuelle Mip : le spécialiste de la protection sociale en entreprise



Julien Remy,
Directeur général adjoint clients

Depuis 1929, Mutuelle Mip est une mutuelle santé historique, spécialiste du collectif et au service d'un portefeuille de grandes entreprises. Elle s'affirme aujourd'hui comme une référence dans la protection sociale des grandes entreprises et de leurs salariés. Julien Remy, directeur général adjoint clients, revient sur le positionnement de la mutuelle et dresse également un bilan du marché de l'assurance santé.

Quelles sont les principales tendances qui marquent le monde de l'assurance santé actuellement ?

Aujourd'hui, le principal défi de notre secteur est de continuer à apporter une réponse de qualité aux besoins de couverture des frais de santé des Français, tout en minimisant l'importante tension sur les prix. Suite à la crise sanitaire, le secteur a connu une forte hausse des dépenses de santé, que l'on a associée au départ à un rattrapage des soins non réalisés pendant la crise, mais qui s'est en réalité avérée pérenne. En effet, les différentes réformes (100 % santé...) ont eu un impact durable sur les dépenses, qui depuis ne cessent d'augmenter à un rythme inédit.

Cette nouvelle situation conduit les porteurs de risques à demander de fortes augmentations de cotisations, dans un contexte où certaines entreprises sont encore en difficulté. Dans une impasse, ces dernières sont pourtant face à des salariés en besoin croissant de couverture santé.

Dans les circonstances actuelles, nous sommes convaincus que les entreprises gagnent à s'appuyer sur un partenaire solide, capable de les accompagner dans le temps, sans à-coup.

Acteur référent sur le marché de l'assurance complémentaire santé collectif, pouvez-vous nous rappeler le positionnement de Mutuelle Mip ?

Historiquement, Mutuelle Mip est la Mutuelle de l'Industrie du Pétrole et a vu le jour en 1929 sous l'impulsion des entreprises de pétrole françaises souhaitant fournir une couverture à leurs salariés.

Depuis, la Mutuelle de l'Industrie du Pétrole est devenue Mutuelle Mip. Si nous avons fait évoluer notre stratégie, nous avons toutefois conservé notre ADN, nos valeurs fondatrices et mutualistes.

Sur un plan plus opérationnel, nous avons réalisé une refonte de nos produits, de nos gammes et de nos services. Nous proposons par exemple à nos adhérents un service de téléconsultation médicale, un deuxième avis médical ou encore la possibilité de se connecter avec un opticien en ligne pour faire un test de vue en direct afin de s'équiper de lunettes de vue. Enfin, nous avons aussi renoué des liens forts avec nos partenaires courtiers, qui nous ont très bien accueillis et avec qui nous travaillons efficacement.

Dans le monde de la mutuelle, quelles sont vos forces et votre valeur ajoutée ?

En tant qu'acteur historique mutualiste, et malgré un contexte actuel complexe, nous sommes une mutuelle santé solvable, robuste et pérenne qui résiste bien aux périodes de crise et a démontré sa résilience.

Nous nous positionnons comme un partenaire de confiance aux côtés de nos clients et les accompagnons sur le long terme.



Contact

- 178 rue Montmartre – 75002 Paris
- 01.55.80.49.28
- entreprise-sante@mutuelle-mip.fr
- www.mutuelle-mip.fr